

# Le BRGM se dote d'une nouvelle filiale dédiée au numérique : BRGM Num

Dossier de la rédaction de H2o  
February 2025

Convaincu que l'intelligence numérique est une des solutions pour accélérer la transformation de la société et bâti un avenir plus sûr, le BRGM a renforcé ces dernières années ses infrastructures et ses ressources humaines dans les métiers du numérique. Le service géologique national a également exploré les méthodes d'intelligence artificielle, notamment pour leur potentiel prédictif dans les domaines des ressources minières ou des risques naturels. Le BRGM poursuit cette ambition en créant BRGM Num, sa filiale 100 % numérique, dont le périmètre d'intervention est : la préservation de l'environnement par le numérique.

BRGM